

〈学校教育目標〉
よく学び、たくましく生きる心豊かな児童の育成
「元気な子 考える子 やさしい子」

総社市立維新小学校
令和2年8月25日
第42号

先週は、猛暑が続きました。暑さ指数が13時～15時に至っては33～35を示す日が続き、先週はずっと外で遊べず、子どもたちにとってはストレスが溜まったのではないのでしょうか。この暑さ、いつ和らいでくれるのでしょうか？

さて、児童の熱中症が心配されるのは、登下校と休憩時間です。登校の時からすでに汗だくで正門を入れて来ますが、朝からすでに担任の先生が教室のクーラーを稼働させてくださっています。従って、一步教室に入れば、快適に過ごすことができます。授業中もちろん、クーラー及び扇風機のお陰で集中して学習できています。休憩時間は、先週の3日間、体育館でも指数が危険基準を超えたため、教室や図書室で過ごしました。

心配なのは下校時です。5～6時間の学習を経て、疲れている上に、猛暑の中の帰宅となります。そのため、先週3日間は、各地区ごとに先生が付き添って下校しました。今後も猛暑の日には、付き添って下校する予定です。

人権侵害を防止しよう！

総社東中職員の感染には、皆さんも驚かれたでしょう。その後、総社東中では約50人がPCR検査を受け、全員陰性だった知らせには、少しホッとした気持ちになりました。

現状から考えると、今後は誰が感染してもおかしくありません。明日は我が身かという思いです。誰も望んで感染しているわけではありません。感染した方々の人権を守るという周囲の気持ちや行動が大切になります。

先日の「そうじゃ総合教育会議」にも出席しました。やはり人権侵害防止策が最重点として取り上げられていました。敵は新型コロナウイルスであり、感染した方々ではありません。新型コロナウイルスに関する正しい認識の下、感染者の方々の人権をみんなで守ることが大切になっていくと感じました。

テニスボールで消音

拳手をして指名されると、起立して発言します。また、授業の中で前に出て説明したり、グループになって話し合ったりなど、机やイスを動かす機会は結構あります。そんな時、いすや机をゆっくり動かさないと床と擦れて大きな音が出て、他の児童の学習の邪魔になる場合があります。その問題を解消すべく、いらなくなった硬式テニスボールをもらって、いすや机の脚に付けました。消音効果抜群です。



大きくなりました！いく末は如何に？

4年生が理科の学習用に植え、大切に育ててきたヘチマのつるは、今ではもう完全に二階のベランダまで届いています。

緑の葉が茂っていますが、その中をかき分けてよく見ると、立派に成長した大きな実をいくつか発見することができます。

さて、この立派に実ったヘチマの実をこれからどうするか？もちろん繊維が固すぎて食用にはなりませんから、ヘチマ水を取るとか、繊維だけを残してヘチマたわしを作るとか、職員室で話題となっていました。さて、ヘチマの実のいく末は如何に？

